
Réunion du Comité de Village de Rouillas Bas

du 11 janvier 2024

Présents: Jacky Goléo, Valérie Goléo,, Jocelyne Mioche François Pernière, Denise Pinel,  Jean-François 
Sautarel, Véronique Terrasse.

Excusées/Absent:  Brigitte Carbonnel, Régine Guinard, Antoine Plisson.

Le Siouze: 

- Vérifier le grillage qui entoure le Siouze; certains parties semblent en mauvais état.

- Un audit de l'état des jeux a été effectué: Les jeux peuvent être réparés, une demande de devis va être 
faite dans ce sens par la mairie; les travaux seront payés par la section. Par contre, il faudra procéder au 
remplacement des rondins de l'entourage en bois=> les devis ne sont toujours pas faits!

- Le terrain de tennis existant étant en très mauvais état (Créer un parking à l'emplacement de l'actuel 
terrain de tennis?), voir la possibilité de recréer un terrain de tennis, par marquage au sol,  dans la partie 
derrière la garderie + Etudier la possibilité de créer un terrain de pétanque (aller voir sur place pour 
mesurer... Antoine, Jacky, Valérie...)=> mesures faites, plan du futur aménagement transmis.

=> En fonction du prix de la réparation des jeux, nous pourrons voir quels travaux effectuer: le terrain 
de tennis, les terrains de pétanque...

Abattage d'arbres: Un certain nombre d'arbres morts ou dangereux sont à abattre dans divers 
endroits du village: un devis a été fait mais un autre doit être demandé; c'est donc en cours...

Eglise: 

Le tube électrique qui semble se décrocher de la façade coté ancienne école est toujours à réparer. Des 
ardoises du clocher manquent. Le platre du plafond s'effrite et tombe. Mais pas de fuite!

DLV: 

Suite à l'incendie et à la visite des experts mi décembre, une seconde visite d'expertise est prévue fin 
janvier. En fonction des conclusions, les travaux de nettoyage et de remise en état pourront commencer.

Organisation de l'élection de mi-mandat du comité de village :

Une réunion publique doit se tenir au cours du 1er trimestre 2024 afin d'organiser l'élection à mi-mandat
du Comité de village. Cette réunion publique d'information sera suivie de l'élection du nouveau comité 
de Village pour les 3 ans à venir.

Cette réunion aura lieu le 30 mars 2024 à 10h30 à l'ancienne école de Rouillas Bas en présence de 
Nadine Desfrançois et Franck Serre.



Eclairage public:

- Les travaux concernant le remplacement des ampoules par des LED, commenceront      semaine 8. 
Maintenant que DLV appartient à la commune, il serait judicieux d'ajouter un lampadaire dans ce 
secteur, car il n'y a, à cet endroit, aucun éclairage public. 

=>Voir plan en annexe

SITCOM: 

Le projet de mise en place de containers à la place des poubelles actuelles arrive à grands pas.  A 
Rouillas, 373 habitants, 7 containers verts et 7 jaunes remplaceront les poubelles existantes. Pour 
chaque "duo" il faut prévoir un emplacement de 2mx5m, accessible pour un camion (pour qu'il puisse 
"béquiller" pour pouvoir soulever les containers), sans arbre et sans fil électrique au dessus et sur un lieu
de passage. Les lieux suivants ont été choisis (à confirmer avec un technicien du SITCOM pour les 
contraintes techniques): 

1. point propre

2. route du lac

3. en haut de la rue de la Vachère

4. vers le tennis

5. contre l'ancienne boulangerie (à la place de la "cabane" qui est collée au batiment)

6. sur la route de Ponteix à la hauteur du chemin des Buges

7. à l'intersection de la rue du Puy de Dôme et du chemin des Varennes

8. rue du moulin

=>Voir plan en annexe

Question:

Y a t-il eu un compte rendu de la réunion des vice présidents des Comités de Village du 25/11/2023?

Compte rendu fait par Valérie GOLEO

et approuvé par Jean-François SAUTAREL 

le 16 Janvier 2024


